

À méditer.

Même après la fin des chroniques sportives de la saison, partageons encore quelques « leçons » de Jean de La Fontaine.

La société évolue... Le progrès technologique est de plus en plus rapide...

Le Smartphone bouleverse notre quotidien...

La robotique et l'intelligence artificielle commencent à révolutionner le travail, nos vies...

Par contre, la nature humaine, elle, ne change pas... et, en conséquence, les « leçons des fables » de Jean de La Fontaine restent toujours pertinentes et peuvent, aujourd'hui encore, nous instruire... sur tous les terrains.

C'est la raison pour laquelle, au fil des semaines, nous en ferons un autre « capitaine »...

